



●町展 ●

立山町美術展への出品を呼び掛けたところ、たくさんの作品が集まってきました。その中から5名が優秀賞や佳作を頂きました。今年度、子供たちに、自分の力を学校の中だけ



けではなく、外でも試してみることを勧めています。一步外に出て挑戦した経験や外で認められた経験は、自分の世界を広げてくれると思います。今後も渌水っ子の挑戦を後押ししていきたいと思います。

● 出前授業・校外学習 ●

学校では、感染症予防の対策を取りながら、外部講師を招く「出前授業」や学校の外に出かける「校外学習」を再開しています。人との出会いや本物に触れる体験によって子供の心が動き、感動や実感を伴った学びが生まれます。これからも、安全を第一に子供が楽しく学べる工夫をしたいと思います。

= サイエンスカー =

9月8日(火)、富山県総合教育センター科学情報部による出前教室「サイエンスカー」がやってきました。1・2年生は音遊びをしました。たいこや糸電話を使って、音が空気を振動させる様子を体感しました。3・4年生はゴムで動かすおもちゃを作りました。ゴムの力でたこ糸を巻き取り、カタカタと動くおもちゃで遊びながら、ゴムの性質について学びました。5・6年生は、水蒸気の力で動く「ぽんぽん蒸気船」を作り、船が動く仕組みを学びました。子供たちは、目の前で起きている事象に目を輝かせながら、心と頭をたくさん動かして学んでいました。自主学習「プラス1」でも、生活の中で不思議に思うことを調べてみたり試してみたりする子供が増えていくこと期待しています。



🐟🐟2年生 魚津水族館 🐟🐟

9月29日(火)、2年生が魚津水族館へ出かけました。子供たちは、大きな水槽で悠々と泳ぐ魚たちの様子を見上げたり、珍しい魚に興味を持ったりして見学しました。本物を見て得た「感動」を大切に持ち帰り、学校で心に残った海の生物の絵を描いています。どんな作品に仕上がるのか楽しみにしています。



♡ 5・6年生 救急救命講座 ♡

9月29日(火)、立山町消防署より講師を招き、5・6年生が救急救命講座を受講しました。傷病者を発見したとき、何をすればよいのか救命処置の流れを知り、胸骨圧迫の方法やAEDの使い方を学びました。Kさんは、「胸骨圧迫を2分間続けたら、へとへとになった。一人では自信がないけれど、手伝いだったらできそう。命を助けたい。」と話していました。命について考えるよい機会になったようです。